
 

 

VERBALE N.5 

 

In data 10 febbraio 2022 alle ore 18.15, sulla base della convocazione prot. N. 0000767 del 

4/02/2022, si riunisce on line il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. approvazione programma annuale – esercizio finanziario 2022;  
2. variazioni di bilancio;  
3. delibera affidamento diretto ai sensi del DL 77/2021 (per PON “Reti locali”);  
4. delibere per incarico di collaborazione esterni per progetti di ampliamento offerta formativa; 
5. delibera di accettazione donazione finanziamento per il progetto “PotenziAmo” a.s. 2021/22; 
6. comunicazioni. 

Sono presenti: 

-   il Presidente del Consiglio d’Istituto, signor Giorgio Maso; 
-   il Dirigente Scolastico prof. Mario Mercuri; 
-   per la componente docenti: Buonaiuto Ilaria, Cadamuro Marika, Florian Marina,   
    Martin Anna, Rossi Daniela, Ruzza Paola e Schiariti Antonella; 
-   per la componente genitori: Colladon Matteo. 

E’ presente il DSGA, dott. Stefano Maccarone. 

Si propone come verbalizzante l’insegnante Buonaiuto Ilaria. 

1) Approvazione programma annuale – esercizio finanziario 2022 

Il DSGA presenta il Programma Annuale già illustrato in Giunta Esecutiva nelle varie parti che lo 

compongono. In relazione al fondo di riserva il Signor Colladon chiede se vi è la possibilità di ampliare 

la cifra destinata a tale uso o se l’importo è vincolato. Il dott. Maccarone risponde che è possibile 

attingere dal fondo di riserva e rimodularne l’importo ma ciò non è consigliabile. L’obiettivo è quello 

di elaborare un Programma Annuale che riesca a rispettare tutte le spese previste. L’ insegnante 

Cadamuro chiede delucidazioni in merito alla somma destinata alla formazione. Successivamente il 



signor Colladon domanda se i corsi di formazione siano destinati solo a personale interno all’istituto. 

Il dott. Maccarone spiega che la scuola capofila predispone corsi aperti alle varie istituzioni 

scolastiche incluse nell’ambito territoriale di riferimento. Il Presidente del Consiglio rinnova l’invito 

ai docenti a segnalare esperienze formative significative alle quali l’Istituto Comprensivo potrebbe 

aderire. 

 Alle ore 18:40 si unisce alla seduta l’insegnante Bordin. 

Per le minute spese nell’esercizio finanziario 2021/22 l’ammontare complessivo è fissato a €1000,00 

(mille euro), le operazioni di reintegro sono consentite per un massimo di €500,00 (cinquecento 

euro) e la singola minuta spesa per un massimo di €100,00 (cento euro). 

 Alle ore 19:00 prende parte alla seduta il signor Gnocato.  

Delibera n. 13. 
Si approva all’unanimità (12 voti favorevoli) il Programma annuale per l’esercizio finanziario 2022, 
con le variazioni riportate relativamente al fondo e alla gestione delle minute spese. 

2) Variazioni di bilancio 

Discusso il primo punto all’ordine del giorno, il DSGA illustra le ulteriori variazioni di bilancio come 

da allegati pervenuti (variazione n. 23 - 24 – 25 – 26 – 27). Si ripropone il problema del contributo 

volontario che non viene versato da una piccola percentuale di famiglie. 

Nel corso della discussione il Presidente del Consiglio chiede che venga inoltrato anche ai 

componenti del Consiglio d’Istituto il documento redatto dal DSGA che rendiconta l’impiego dei 

fondi corrisposti dall’Amministrazione Comunale per l’ampliamento dell’offerta formativa. 

Il Consiglio d’Istituto procede ad approvare le variazioni di bilancio come presentate dal DSGA 

(variazioni n. 23 - 24 – 25 – 26 – 27) . 

Delibera n.14.         
Si approvano all’unanimità (12 voti favorevoli) le variazioni n. 23 - 24 – 25 – 26 – 27, come illustrate 
dal DSGA.  

3) Delibera affidamento diretto ai sensi del DL 77/2021 (per PON “Reti locali”) 

Il DSGA espone la normativa relativa all’affidamento diretto nell’ottica della semplificazione 

prevista dal nuovo Decreto Legge 77/2021 che introduce nuove soglie per gli affidamenti diretti, 

derogando ad € 139.000,00 (centotrentanovemila euro) per i servizi, le forniture ed i servizi per 

l’ingegneria e l’architettura. 

Le nuove disposizioni interessano la realizzazione di interventi per il cablaggio di alcuni plessi 

dell’Istituto Comprensivo che dovrebbero essere eseguite dalla Vodafone in quanto società 

designata dalla Consip. L’insegnante Cadamuro ed il signor Colladon chiedono se è possibile 

cambiare operatore e se, soprattutto, è possibile coinvolgere l’Amministrazione Comunale, che ha 

già preso in carico il problema ed ha predisposto una serie di interventi per risolvere la situazione. 



In considerazione di ciò il Presidente del Consiglio d’Istituto propone di organizzare un incontro 

programmatico con l’amministrazione comunale, con i docenti referenti di plesso e con gli altri 

insegnanti che sono a conoscenza delle problematiche relative al cablaggio dei vari edifici scolastici 

e con un tecnico della Vodafone, rinviando successivamente l’approvazione della delibera relativa 

all’affidamento diretto. 

La proposta viene accolta ed al Dirigente Scolastico viene affidato l’incarico di organizzare l’incontro, 

nonostante il DSGA abbia fatto notare che ciò costituisce un rallentamento nell’istruttoria del 

procedimento. 

Alle ore 19,30 partecipano alla seduta i signori Bonato e Schiavon.  

4) Delibere per incarico di collaborazione esterni per progetti di ampliamento offerta formativa 

Delibera n.15 
Il Consiglio d’Istituto, in relazione ai progetti 2021/22, dà mandato al DS di individuare su proposta 
del referente di progetto il nominativo della persona che svolgerà la prestazione occasionale di cui 
si necessita per lo svolgimento delle attività progettuali stesse. Si approva all’unanimità (14 voti 
favorevoli)  

 

5) Delibera di accettazione donazione finanziamento per il progetto “PotenziAmo” a.s. 2021/22 

 Visto l’orario, il Presidente ritiene di rinviare la trattazione del punto 5 a successiva approvazione. 
 

6) Comunicazioni 

Successivamente il Presidente del Consiglio riporta la necessità di promuovere le sedute del 

consiglio d’istituto che sono pubbliche e ricorda l’esigenza di procedere al rinnovo dell’appalto per 

la cooperativa che si occupa della gestione del servizio del tempo integrato. A tal riguardo il 

Comitato Genitori si sta attivando per chiedere all’utenza di quali servizi avrebbe necessità. 

Successivamente il Dirigente Scolastico, ricordando i vari passaggi succedutisi da novembre 2021, 

riporta all’attenzione dei presenti la questione dell’organizzazione oraria relativa alla Scuola 

Secondaria. A tutt’oggi l’unica delibera valida rispetto alla questione in oggetto è quella del Consiglio 

d’Istituto espressa in data 18 novembre 2021. 

Per tale motivo il Presidente d’Istituto chiede, prendendo atto che l’articolazione del Collegio dei 

Docenti della Secondaria si è espresso contrariamente a quanto deliberato dal CdI, di avere un 

pronunciamento ufficiale del Collegio Docenti che consenta di riavvicinare le parti e di offrire 

un’organizzazione oraria che risponda alle esigenze delle famiglie. Sollecita i docenti ad 

autoconvocarsi (se necessario) e ad elaborare una nuova proposta da ridiscutere, a cui seguirà un 

sondaggio che interpelli le famiglie per una nuova discussione in Consiglio d’Istituto.  

Il Signor Bonato afferma che sta avvenendo una grave ingiustizia poiché la Dirigenza non sta dando 

attuazione ad una delibera validamente approvata dal Consiglio d’Istituto. 



Il prof. Mercuri ribadisce che nella mail di accompagnamento con la quale si invitava anche 

l’Amministrazione Comunale ad esporre il progetto orario flessibile, il Dirigente aveva specificato 

che, anche a fronte di un parere favorevole del Consiglio d’Istituto (che pur aveva modificato la 

proposta iniziale elevando il numero dei sabati da 5 ad 8) il successivo iter avrebbe richiesto 

l’approvazione del Collegio Docenti (previa approvazione dell' articolazione della scuola secondaria). 

Il Signor Gnocato chiede che venga palesata la motivazione per cui l’articolazione del Collegio 

Docenti della Secondaria non ha appoggiato l’organizzazione oraria deliberata in Consiglio d’Istituto, 

ritenendo di non poter accettare come giustificazione il fatto che siano state considerate le esigenze 

delle famiglie perché le stesse non sono state finora interpellate in modo ufficiale. 

  

La seduta viene chiusa alle ore 21:55. 

 

Il presente verbale viene letto ed approvato all’unanimità. 

 

   IL SEGRETARIO                                                                                                                IL PRESIDENTE 

DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

Ins. Ilaria Buonaiuto                                                                                                            Giorgio Maso 

 

 


